

Sommerzeit im Staakentreff

Seit Anfang des Jahres ist der Staakentreff am Brunsbütteler Damm Sponsoringpartner der WBM und hat ab Sommeranfang bereits mehrere Veranstaltungsreihen begonnen, die bis in der Herbst fortgesetzt werden.

Hier gibt es einen kurzen Bericht dazu.

Ausflug nach Reetz

Am 15. Juni 2024 ging es nach Reetz auf den Sensthof. Familien mit Kindern und Senioren aus dem Quartier, machten sich gemeinsam auf den Weg.

Eine Suppe von dem Gemüse aus eigenem Anbau und selbstgebackener Kuchen wurden kredenzt; alles vor Ort hergestellt. Die Angebotsvielfalt war groß und abwechslungsreich. Für jeden war etwas dabei:

- Musik und Tanzangebot mit den Akteuren „Donnerliedchen“
- Johanniskraut selber pflücken mit anschließender Herstellung von Johanniskrautöl
- Spaziergang zum Ackerland sowie
- Orgelkonzert in der Dorfkirche
-



Internationale Frühstückstafel

Am 4. Juli fand die erste Internationale Frühstückstafel vor dem Staakentreff in der Ladenzeile statt. 40 Menschen verschiedener Nationalitäten und Altersgruppen trafen sich bei mitgebrachten Speisen aus aller Welt zum gemeinsamen Erzählen und Schlemmen. Bei bestem Sommerwetter wurden neue Bekanntschaften geschlossen.

Am 29. August findet die nächste Internationale Frühstückstafel statt. Los geht es um 10:00 Uhr wieder vor dem Staakentreff in der Ladenzeile.



Tanztee an der Alten Dorfkirche

Am 10. Juli konnte der erste Tanztee an der Alten Dorfkirche stattfinden. Mit Schlagern und Volksliedern, viel Spaß und bei bestem Wetter sowie Kaffee und Kuchen, war es ein gelungener Nachmittag. Natürlich wurde auch das Tanzbein geschwungen. Wer nicht tanzen mochte oder konnte, hat die Lieder mit viel Freude mitgesungen. Es wurde geschunkelt und eine Polonaise durfte natürlich nicht fehlen.

Der nächste Tanztee findet am 10. August von 14:00 bis 16:30 Uhr wieder an der alten Dorfkirche statt. Kalle Hanschke wird uns diesmal mit seiner Musik durch den Nachmittag begleiten und dafür sorgen, dass Sie sich mit viel Spaß auf der Tanzfläche wohlfühlen werden. Wir freuen uns auf Sie



Ausflug nach Warnemünde

Am 20. August ging es gemeinsam nach Warnemünde. Familien unterschiedlicher Nationalitäten und Altersgruppen sowie Senioren, waren dabei. Bei 26 Grad konnte jeder nach seinen Bedürfnissen den Tag in Warnemünde verbringen. Die Kinder freuten sich schon riesig auf den Strand. Für einige war es das erste Mal am Meer. Andere haben eher die Stadt erobert. Fischbrötchen und Eis waren der Hit. Alle sind zufrieden und müde nach Hause gekommen.



„Wir vom Staakentreff Brunsbütteler Damm möchten uns im Namen aller für die Unterstützung durch die WBM von ganzem Herzen Bedanken. Wir freuen uns auf die nächsten gemeinsamen Veranstaltungen.“